
Compte-rendu 

de l’assemblée générale de l’AEGUL tenue le 4 avril 2013 au local CSL-

0170 

 

1. Ouverture de la réunion 

À 11h45, il y a 43 personnes dans la salle. Le quorum étant atteint, l’assemblée peut 

commencer.  

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Sébastien Blais-Fernandez lit l’ordre du jour. Celui-ci est accepté tel quel, en vertu 

d’une proposition de Rémi Thibeault, appuyé par Pierre-Olivier Nicol. 

 

3. Élection du président et du secrétaire d’assemblée 

Sébastien Blais-Fernandez se propose au poste de président d’assemblée, et suggère 

Pierre-Luc Dubé comme secrétaire. La proposition est officiellement faite par 

Michel Poudrier et est appuyée par Francis Pépin. 

 

4. États financiers de l’année 2012-2013 

Simon Handfield présente les états financiers de l’AÉGUL au 28 mars dernier. Il 

s’avère que les revenus ont été sensiblement similaires à ceux attendus, mais que les 

dépenses ont été plus faibles que prévu. En clair, avec de revenus estimés à 30 000$ 

et des dépenses évaluées à 25 000$, on obtient un surplus de près de 5 000$. On 

demande à l’assemblée si elle a des idées quant à la manière de dépenser ces 

surplus. On suggère l’organisation de nouvelles activités sociales, de même que le 

réaménagement du local de repos de géomatique, la Trap. Toutefois, par rapport à 

ce dernier point, on mentionne que le local ne sera pas définitif tant que les travaux 

dans le pavillon Casault ne seront pas terminés. L’idée de nettoyer le costume de 

mascotte fait tout de même consensus, tout comme l’embauche d’un professionnel 

pour la rédaction des rapports d’impôt de l’AÉGUL. En tous les cas, les états 
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financiers sont acceptés en vertu d’une proposition de Pier-Olivier Morin, appuyé 

par Hugo Plourde-Michon. 

 

5. Prévisions budgétaires 2013-2014 

Simon Handfield informe les personnes présentes que les prévisions budgétaires 

pour l’an prochain devraient ressembler à celles de l’année en cours. Ce point sera 

traité plus en détail à l’assemblée générale d’automne. 

 

6. Élections 

Sébastien Blais-Fernandez explique les tâches des différents postes. 

6.1) Président : En l’absence d’autre candidature, Simon Handfield se propose à 

titre intérimaire, le temps que quelqu’un d’autre prenne le poste. 

6.2) Secrétaire : Luc Blais-Desgagné se propose, et pourra prendre la présidence 

une fois qu’il aura été formé par Simon Handfield.  

6.3) Trésoriers : Simon Handfield, Michel Poudrier et Benoît Crépeau Gendron se 

présentent pour les 3 postes disponibles. 

6.4) VP aux affaires internes : Aucune candidature n’est proposée. 

6.5) VP aux affaires externes : Sébastien Blais-Fernandez décide de se présenter. 

6.6) VP aux affaires sportives : Benoît Crépeau Gendron pose sa candidature pour 

reprendre son poste. 

6.7) Directeur aux communications : Rémi Thibeault accepte de reprendre ses 

fonctions.  

6.8) VP aux affaires socio-culturelles : Simon-Pierre Fortier Beaulieu se propose 

à ce poste. 

6.9) VP festival sciences et génie : Michel Poudrier se montre intéressé à reprendre 

du service. 

En l’absence d’opposition, les personnes nommées sont élues en bloc sur 

proposition unanime. Pour ce qui est des postes qui n’ont pas été comblés, de même 

que pour le poste de représentant de 1
ère

 année, des élections auront lieu en 

assemblée générale l’automne prochain. 
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7. Élections des représentants aux comités de programme 

Sébastien Blais-Fernandez et Pierre-Luc Dubé résument les tâches inhérentes à ce 

poste. M. Dubé explique par ailleurs la situation actuelle dans le comité de 

programme de sciences géomatiques. Actuellement, il n’y a que deux représentants 

effectifs, Tarik el-Ghamri (représentant de 3
e
 année) s’étant retiré de ses fonctions. 

En tant que finissant, M. Dubé ne se représente pas. Quant à Benoît Crépeau 

Gendron, l’autre membre actif du comité de programme, il devrait en théorie être 

promu au titre de représentant de 3
e
 année. M. Crépeau Gendron accepte la chose. 

Par conséquent, il reste deux postes à pourvoir. Sébastien Blais-Fernandez se 

présente pour le poste de représentant de 4
e
 année, alors que Simon-Pierre Fortier 

Beaulieu propose sa candidature pour le poste d’étudiant de 2
e
 année. Tous deux 

sont élus par acclamation. 

Pour ce qui est du comité de programme en génie géomatique, vu le faible nombre 

d’étudiants de ce programme présents, on convient de reporter l’élection à une date 

ultérieure. 

 

8. Modifications à la charte 

Sébastien Blais-Fernandez désire modifier deux articles de la charte de l’association 

étudiante. Tout d’abord, dans un souci de démocratie, il propose que l’article 16, 

qui traite des demandes d’assemblée générale spéciale de la part des étudiants, soit 

amendé afin d’obliger l’AÉGUL à tenir une assemblée si 15% des étudiants signent 

une feuille à cet effet. L’idée est proposée par Rémi Thibeault et est appuyée par 

Vincent Beauvais. L’assemblée passe au vote, et, hormis 3 abstentions, tous 

acceptent ce principe. 

D’autre part, M. Blais-Fernandez veut retirer de l’article 39 la mention à l’effet que 

le directeur aux communications doit tenir à jour le bottin des étudiants. En effet, 

l’AÉGUL ne tenant plus à jour ce bottin, cette partie du libellé est superflue. Rémi 

Thibeault propose la motion, appuyé par Rémi Charbonneau. Le vote entérine ce 

projet de façon quasi-unanime. 

 

9. Discussion sur la TaCEQ 
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Marie-Danielle Ouellet présente la situation qui prévaut actuellement en ce qui a 

trait aux associations étudiantes nationales. L’association chapeautant la CADEUL, 

la TaCEQ, est née d’un ensemble d’associations locales qui s’étaient désaffiliées de 

la FEUQ. Toutefois, on note que la TaCEQ ne bénéficie pas de la reconnaissance 

des autres associations étudiantes nationales. De plus, la décentralisation des 

structures décisionnelles amène une lourdeur et une lenteur dans la prise de 

décision. L’assemblée doit se prononcer sur l’avenir de la TaCEQ, à savoir si elle 

doit suggérer à la CADEUL de lancer des réformes ou bien s’il est préférable de 

quitter cette association nationale. Dans un tel cas, il y aurait fort à parier que la 

CADEUL serait perdante en termes de représentation, et on pourrait même voir la 

disparition de la TaCEQ. Vu la situation, il est proposé par Paul Deschamps que 

l’AÉGUL recommande à la CADEUL de réformer de l’intérieur la TaCEQ. À part 

5 personnes qui s’abstiennent de voter, les gens présents se rallient à l’idée. 

 

10. Fermeture de la réunion 

Proposée par Simon Baril-Tessier, appuyé par Pier-Olivier Morin, à 12h19. 


